

Las formas de comunicarnos también cambian

En el pasado, los medios de comunicación eran diferentes a los actuales, y las personas se enteraban de las novedades de otras maneras.



Las noticias se leían en diarios impresos en blanco y negro. Algunos se conseguían por la mañana, y otros, por la tarde.



La radio se escuchaba para estar informado y para entretenerse con música o con los radioteatros. Los primeros televisores que se fabricaron se veían en blanco y negro.



Para comunicarse, se usaba el teléfono, pero muy pocas personas lo tenían en sus casas. Luego, empezaron a utilizarse los teléfonos públicos y, también, se enviaban cartas y telegramas.

En la actualidad, las personas se comunican inmediatamente a través de los teléfonos celulares, las redes sociales, los mensajes de correo electrónico, etcétera.



Las noticias se leen en los diarios, se escuchan en la radio o se miran en la televisión, pero todos estos medios pueden ser también digitales.



Los cambios en los medios de comunicación son muy veloces y, en poco tiempo, los aparatos que utilizamos en la actualidad deberán cambiarse por otros nuevos.

- **Averigüen** con un adulto de su familia en qué año aparecieron los primeros televisores, y **conversen** sobre la cantidad de canales que había y cómo se cambiaba de canal.